
Протокол № 1 от 08.11.2023 г. 

собрания правления Воронежской региональной общественной организации 

«Федерация лыжных гонок» 

(далее по тексту – Федерация). 

 

Место проведения общего собрания: г. Воронеж, ул. Грамши, д.72. 

 

Дата проведения общего собрания: 08 ноября 2023 года. 

 

Время начала собрания: 12 часов 00 минут по Московскому времени. 

 

Дата составления протокола общего собрания: 08 ноября 2023 года. 

 

Присутствовали: 

Члены правления Федерации: 

1. Аралов Владимир Иванович 

2. Брязгунов Павел Иванович 

3. Малеева Елена Викторовна 

4. Мерлева Зоя Ивановна 

5. Макейчик Сергей Александрович 

6. Мананков Алексей Викторович 

7. Севрюков Сергей Тихонович 

8. Чурикова Любовь Николаевна 

9. Котова Светлана Александровна 

 

 

Избрали: 

Председателя собрания – Мананкова Алексея Викторовича. 

Секретаря собрания – Котову Светлану Александровну. 

 

Слушали: 

Председательствующего, который сообщил, что из 11 членов правления 

Федерации в собрании принимают участие 9 членов. Собрание членов 

правления Федерации правомочно принимать решение – кворум 99 %. 

Председательствующий объявил общее собрание открытым. 

 

 

 

 



О повестке дня общего собрания слушали: 

Председательствующего, который предложил утвердить повестку дня 

собрания членов правления Федерации, включающую 5 вопросов: 

1. Отчет председателя правления о проделанной работе за 2023 г. (док. 

Мананков А.В.); 

2. Формирование бюджета организации на 2024 г. (док. Мананков А.В.); 

3. Презентация календаря спортивно-массовых мероприятий на 2024 г. 

(док. Мананков А.В.); 

4. Подготовка и проведение отчетно-выборного собрания, утверждение 

даты проведения и кандидатур в рабочие органы организации (док. Мананков 

А.В.); 

5. Предложения и вопросы по работе организации в 2024 г. (док. 

Малеева Е.В.); 

6. Разное. 

Иных предложений и замечаний не поступило. 

 

Голосовали:  

«за» - 9 голосов 

«против» - нет 

«воздержался» - нет 

 

Принято решение: 

Утвердить повестку дня общего собрания членов Федерации. 

 

По первому вопросу повестки дня слушали: 

Мананкова А.В., который предоставил отчет председателя правления 

Федерации о проделанной работе за 2023 г. и отчетный период 5 лет.  

Мананков А.В. доложил, что Федерация работала по всем тем 

направлениям, которые определяет министерство физической культуры и 

спорта Воронежской области, управление городского округа г. Воронеж и др. 

подведомственные структуры.  

По разделу работы спортивных соревнований Мананков А.В. сказал, что 

в связи с погодными условиями в зимний период было отменено основное 

количество запланированных стартов. Благодаря помощи администрации 

Бутурлиновского муниципального района, члену правления Матузову Ю.И. 

смогли провести ряд соревнований: 

1. Кубок области и областные соревнования, где были изменены 

дистанции и стиль (гл. судья Мананков А.В.).  

2. Лыжня России (гл. Судья Малеева Е.В.); 



3. Спартакиада учащихся Воронежской области 2023 г. (гл. судья 

Мананков А.В.).   

  Далее в г. Воронеж были проведены: 

1. Первенство ВУЗов в г. Воронеж, (гл. Судья Севрюков С.Т.)  

2. Первенство МБУ СШОР №18 

3. Первенство ГБУ ДО ВО СШОР 12 

4. Марафон – 100 (был перенесен и проведен в виде кросса). 

В летний период календарь выполнен полностью, за исключением 

отмены соревнований 23, 24 июня 2023 г. в связи с прохождением колонны 

«Вагнер». 

В осенний период календарный план выполнен полностью. 

По выполнению званий и разрядов в этом году по дисциплине 

лыжероллеры Проскурина Ульяна выполнила разряд КМС, Насонов Ярослав 

звание МС.  По дисциплине лыжные гонки Петушина Екатерина и Старцева 

Арина выполнили разряд КМС. 

Также Мананков А.В. сообщил, что 23 июня 2023 г была получена 

аккредитация. 

          По финансовому отчету Мананков А.В. сообщил, что на тот момент, 

когда подавался отчет за 2022 год, не все финансы ещё были доведены до 

Федерации, в связи с чем Мананков А.В. озвучил отчет за 2022 – 2023 год. 

Также Мананков А.В. сообщил, что полный отчет за пятилетний период 

будет подан на общем собрании Федерации.  

 

Вопросов и предложений не поступило. 

 

Принято решение:  

Принять к сведению отчет председателя Федерации о проделанной 

работе за 2023 и отчетный период 5 лет.  

 

По второму вопросу повестки дня слушали: 

Выступил Мананкова А.В., по вопросу формирования бюджета 

организации. Мананков А.В. напомнил, что в ходе отчета было понятно, что в 

организации дефицит бюджета, в связи с чем, возник вопрос о распределении 

заработанных средств в 2022 году, а именно средств, полученных за 

проведение физкультурно-спортивного мероприятия «Лыжне все возрасты 

покорны». Мананков А.В. задал вопрос правлению, как распределить 

заработанные средства:  

1. Заплатить судьям, обслуживающих соревнования, в соответствии с 

расценками в ЦРФКиС ВО (1 кат. 1200 руб.); 



2. Оставить в Федерации, как баланс, за счет которого Федерация не 

уйдет в дефицит в следующем году. 

Выступил Макейчик С.А. и сказал, что если проводить оплату уже 

прошедших соревнований, то в данный момент это невозможно сделать без 

нарушений, 30,2% уйдет на налоги и 13% должен заплатить каждый 

сотрудник. Также в настоящее время прием на работу и увольнение 

осуществляется день в день, т.е. данные средства возможно пустить только на 

предстоящие соревнования.  

Выступил Мананков А.В. и дополнил, что также можно перевести 

деньги через контрагента. 

Выступил Брязгунов П.И. и предложил оставить заработанные средства 

Федерации и выдвинул данное предложение на голосование.  

  

 

Голосовали:  

«за» - 9 голосов 

«против» - нет 

«воздержался» - нет 

 

Выступил Мананков А.В., и что сообщил, что в связи с предстоящей 

предвыборной конференцией, всем членам федерации, которые не оплатили 

членский взнос в Федерацию, необходимо произвести оплату и предоставить 

квитанцию при регистрации на предвыборную конференцию.  

Также Мананков А.В. предложил оставить оплату членского взноса на 

2024 г. в размере 1000 р., которую нужно произвести до 31 января текущего 

года и предложил проголосовать за данное предложение. 

 

Голосовали:  

«за» - 9 голосов 

«против» - нет 

«воздержался» - нет 

 

Выступил Мананков А.В. и предложил назначить ответственного, 

который будет отвечать за сбор членских взносов и вести учет и выдвинул 

данное предложение на голосование. 

Выступила Малеева Е.В. и сказала, что членский взнос, это дело 

добровольное. Малеева Е.В. предложила подготовить и вывесить список 

членов Федерации на сайте ВРОО «Федерации лыжных гонок», с пометкой 

оплатил/ не оплатил. 

Выступил Макейчик С.А. и предложил работать только с выписками, 

которые показывают наличие оплаты. Если вывешивать список на сайт, 



помечать только оплативших, которые смогут присутствовать легитимно на 

собрании Федерации и официально участвовать в голосовании и предложил 

проголосовать за данное предложение. 

  

Голосовали:  

«за» - 9 голосов 

«против» - нет 

«воздержался» - нет 

 

 

Принято решение: оставить заработанные средства на счете 

Федерации, оставить оплату членского взноса на 2024 г. в размере 1000 р., с 

оплатой до 31 января текущего года, не назначать ответственного за сбор 

членских взносов, работать с выписками. 

 

 

По третьему вопросу повестки дня слушали: 

Выступил Мананкова А.В., и сообщил, что разработан проект календаря 

спортивно-массовых мероприятий ВРОО «Федерация лыжных гонок» на 2024 

г., который был уже презентован на собрании тренерского совета и принят к 

рассмотрению. Также в сентябре был запрос в группе WhatsApp о 

предложениях по формированию календаря. Работа была проведена с 

Бутурлиновским муниципальным районом и Новоусманским муниципальным 

районом, также прошла работа с директорами школ г. Воронежа, о проведении 

школьных соревнований и внесла предложения Мерлева З.И.. Также 

Мананков А.В. сообщил, что календарь в отличие от прошлого года потерпел 

изменения, основная часть соревнований выносится в г. Новая Усмань и в г. 

Бутурлиновка, для развития спорта в районах и подготовки 

квалифицированных судей. 

Выступила Мерлева З.И. с вопросом о внесении групп ветеранов в 

областные соревнования по лыжным гонкам, с разделением через каждые 10 

лет. 

Мананков А.В. ответил, что данный вопрос уже прорабатывался в 

ЦРФКиС ВО, все мероприятия, которые проводятся по области (Чемпионаты, 

первенства, Кубки и обл. сор.) они все не должны противоречить ЕВСК, в 

ЕВСК возрастная группа мужчины/женщины, соответственно делить группы 

через каждые 10 лет невозможно. Также всё это упирается в финансовую часть 

ЦРФКиС. Мананков А.В. напомнил, что разделение групп позволяется только 

на соревнованиях Марафон-100 и марафон памяти Ю. Лопатина. 

 

Принято решение: информацию принять к сведению 
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